

**HSG Neuss/Düsseldorf - DjK Winfried Huttrop 20:21 (13:10)**

**DjK Winfried Huttrop - Haaner TV 35:27 (15:12)**

**Zwei Siege in vier Tagen - B-Jugend punktet doppelt gegen Haan und Tabellenführer Neuss**

Am vergangenen Samstag empfingen wir die Sportfreunde aus Haan. Man kennt sich jetzt schon ein paar Jahre und das Hinspiel hatten unsere Jungs deutlich für sich entscheiden können. Daher war die Zielsetzung klar, auch im Rückspiel einen Sieg einzufahren. Leider hatten wir ein paar Absagen zu verzeichnen und traten mit schmalen, aber nicht weniger motiviertem Kader an. Es entwickelte sich ein Spiel, in dem unsere Mannschaft von Anfang bis Ende die tonangebende war. Bis auf eine kleine Schwächephase gegen Ende der ersten Hälfte lief das Spiel stets flüssig und wir kamen zu vielen schönen Toren. Auch die Abwehr konnte sich auszeichnen und machte es Max im Tor leicht, eine Vielzahl von Bällen zu entschärfen.

Am Ende kamen wir zu einem ungefährdeten 35:27 Start-Ziel-Sieg.

Am Dienstagabend stand das vorverlegte Spiel gegen den Tabellenführer auf dem Programm. Zu ungewohnter Uhrzeit unter der Woche, reisten wir nach Neuss. Mit nahezu vollem Kader und dem guten Ergebnis aus dem Hinspiel, als wir uns erst kurz vor Schluss knapp geschlagen geben mussten, gingen wir in die Begegnung. Im Hinspiel hatte unser Innenblock die Mannschaft aus Neuss lange Zeit entnerven können und so starteten wir mit der gleichen Aufstellung. Die erste Hälfte begann absolut auf Augenhöhe. Nach 12 Minuten wurden wir etwas nachlässig und leichtsinnig im Umgang mit unseren Chancen und Neuss konnte sich etwas absetzen. Wir sortierten uns kurz in einer Auszeit neu und konnten bis zur Halbzeit den Abstand auf drei Tore verringern.

In der Halbzeit wurde die mangelnde Bewegung im Angriff angesprochen und kleinere Fehler im Stellungsspiel korrigiert.

Mit Volldampf ging es in Halbzeit zwei und hier war es -wieder einmal- Max im Tor, der mit unglaublichen Paraden die Mannschaft nicht nur im Spiel hielt, sondern auch ermöglichte, dass wir ausgleichen konnten. Die Ballverluste der ersten Halbzeit wurden nahezu abgestellt und wir erarbeiteten uns gemeinsam Tor um Tor. Schließlich dann die Führung kurz vor dem Ende. Neuss gelang es nicht, den Angriff eine Minute vor dem Ende im Tor zu platzieren. Die abschließende offene Manndeckung unterbrachen wir durch einen Auszeit 25 Sekunden vor dem Ende. Letzte Ermahnung, jetzt nicht kopflos zu reagieren und den Ball im Spiel zu halten. Dies gelang auch und wir holten noch zwei Freiwürfe raus, die schließlich dazu führten, dass die Zeit abgelaufen war und wir in einem echten Krimi und trotz Einsatz von ungewohntem Harz, das Spiel für uns entscheiden konnten.

Einfach irre, was eine geschlossenen Mannschaftsleistung für Kräfte mobilisieren kann! Kompliment an die Jungs und jetzt gehen wir mit breiter Brust in das Derby gegen unsere Freunde vom TuSEM.